

A LOS NIÑOS Y JOVENES DE CHILE Y EL MUNDO :

Los 13 niños y jóvenes que hemos realizado una huelga de hambre por nueve días, nos dirigimos a Uds. para contarles nuestra experiencia durante este tiempo.

Somos parte de familias que se han visto afectadas bruscamente por la detención y posterior desaparición de un ser querido. Somos hijos, hermanos, sobrinos y nietos a quienes se nos ha privado del derecho natural de crecer junto a los nuestros; de vivir en familias completas.

Después de haber visto a nuestras madres recurrir a todas las acciones legales posibles, después de huelgas de hambre, encadenamientos en los que han arriesgado sus vidas, sin obtener resultado alguno ¿ Qué más podíamos hacer?

Nos decidimos a hacer una huelga de hambre, no ingerir alimentos hasta no obtener una respuesta que aclare nuestra situación. Sentimos nuestro el problema de la no devolución de los cadáveres de los mártires de Lonquén por parte de las autoridades de Gobierno. Estas familias, al igual que hoy -- las nuestras, esperaron encontrar con vida a sus familiares y cuando finalmente saben dónde y cómo están, no se los devuelven. Por ellos también fue nuestra acción, y por la derogación de la ley de amnistía que consideramos atenta contra nuestros valores y los deforma.

Estos nueve días de hambre han sido duros para nosotros , hemos sentido sus consecuencias, pero pensamos que nuestros familiares han sufrido mucho más en los lugares en que se encuentran desde hace 6 años.

Ahora, que nuestra acción ha finalizado, nos sentimos felices de haber logrado uno de nuestros objetivos : la devolución de los cadáveres de los campesinos asesinados en Lonquén.

Agradecemos toda la solidaridad recibida, la que se ha transformado en nuestro alimento durante estos días y nos ha demostrado que no estamos solos en nuestra búsqueda. Sabemos que -- nuestra lucha no ha terminado, sólo cuando sepamos que ha sido de todos los detenidos-desaparecidos, podremos estar tranquilos.

POR LA PAZ, LA VIDA, LA JUSTICIA Y LA LIBERTAD !

LOS ENCONTRAREMOS !!

Jóvenes y Niños Familiares de Detenidos-Desaparecidos

SANTIAGO, 13 de septiembre de 1979.-

210000 - 870000 - 11000000